

# Communiqué

œnotourisme

## Transition de l'activité œnotouristique au Château Rochefort

**Après plus de sept ans aux commandes de la maison d'hôtes du Château Rochefort à Allaman, son gérant a pris la décision de cesser son activité. L'actuelle table d'hôtes « Jay's Table » est maintenue et un appel à projets pour un nouveau partenaire œnotouristique sera prochainement communiqué. Cette cessation d'activité n'affecte aucunement la production des vins du domaine.**

Les activités œnotouristiques de Château Rochefort sont connues aussi bien des amatrices et amateurs de bons plans locaux que des voyageuses et voyageurs en quête d'authenticité au cœur du vignoble. Bien plus qu'un domaine viticole, le Château Rochefort, propriété de la Ville de Lausanne, est devenu au fil des années un haut lieu de l'œnotourisme au cœur d'Allaman (la Côte).

Après sept années d'exploitation, Michel Gfeller – actuel gérant de la maison d'hôtes – a décidé de se tourner vers d'autres horizons. Chambres d'hôtes, bar à vin et terrasse ont temporairement cessé d'accueillir le public depuis le 30.11.2022. Le volet table d'hôtes continue quant à lui ses activités avec l'actuel partenaire Jay Ciccarelli, ancien chef des familles Versace & Bertarelli, et son concept « Jay's Table ».

« Confirmant sa volonté de développer cette activité et consciente des enjeux, la Ville de Lausanne définit actuellement le futur appel à projets qui sera rendu public dans le premier trimestre 2023. » relève Natacha Litzistorf, conseillère municipale, Direction du logement, de l'environnement et de l'architecture.

Cette cessation d'activité n'affecte aucunement la production des vins du domaine, qui n'est pas liée à la gestion œnotouristique de Château Rochefort.

La Municipalité de Lausanne

**Renseignements complémentaires :**

- **Natacha Litzistorf, conseillère municipale, Direction du logement, de l'environnement et de l'architecture, +41 21 315 52 00 | +41 79 647 99 85**

Lausanne, le 9 décembre 2022